



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA
DEFENSA CIVIL

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

**PUBLICACIONES OFICIALES
CORRESPONDIENTES AL MES DE JUNIO DE 2021**

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Director Defensa Civil, Juan Salas, participa en lanzamiento “Plan de Contingencia para la Temporada de Huracanes 2021” junto a la UASD
- Nuevos conocimientos en Gestión de Riesgos serán adquiridos tras acercamiento de la Defensa Civil y el IIBI
- Defensa Civil apoya jornada especial de vacunación contra el COVID-19; Director Ejecutivo recorre centros en SDE
- Defensa Civil vacuna a cientos contra el COVID-19 en San Cristóbal y el Gran Santo Domingo
- Defensa Civil logra vacunar 49,183 personas en jornada especial contra el COVID-19
- Apoyamos en la extinción de un incendio afectó colchonería del Ensanche La Fe
- Defensa Civil entrega análisis de riesgos a gobernaciones
- PMA entrega herramientas y equipos de alerta temprana a Defensa Civil en preparación para temporada ciclónica 2021
- Defensa Civil celebra 55 años al servicio del país
- Voluntarios Defensa Civil rescatan jóvenes habían desaparecido tras lanzarse en parapente desde Constanza
- Director Defensa Civil visita al Ministro de Defensa
- Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades de la provincia Espaillat a gobernadora
- Defensa Civil reconoce a embajador de Japón por sus aportes en el fortalecimiento de la protección civil
- Defensa Civil apoya jornada de vacunación masiva en Puerto Plata
- Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades de la provincia Puerto Plata a gobernadora Claritza Rochtte y otras autoridades
- Celebran en República Dominicana “II Sesión Ordinaria” del Consejo de Representantes de CEPREDENAC
- NOTA LUCTUOSA: Fallece Pablo Polanco, director provincial de la Defensa Civil en SPM
- Defensa Civil activa plan operativo por posibles efectos del huracán Elsa
- Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa
- Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa

- Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa
- Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Barahona
- Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Azua

Jenssen Sánchez D/O

VIANCAMELY ALCÁNTARA

Encargada de Relaciones Públicas y Comunicaciones.



República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Director Defensa Civil, Juan Salas, participa en lanzamiento "Plan de Contingencia para la Temporada de Huracanes 2021" junto a la UASD

Artículo

Más noticias

Director Defensa Civil, Juan Salas, participa en lanzamiento "Plan de Contingencia para la Temporada de Huracanes 2021" junto a la UASD

1 / Junio / 2021

Santo Domingo.- La Defensa Civil, representada por su actual Director Ejecutivo, Juan Salas, participó junto a la Dirección General de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), representada por la licenciada Roma Guzmán, en el lanzamiento del Plan de Contingencia para la Temporada de Huracán 2021.

Como cada año la prestigiosa casa de estudio superior se prepara para hacer frente a los posibles eventos atmosféricos que puedan formarse en este periodo de la temporada de huracanes que inicia el 1 de junio y finaliza el 25 de noviembre de este año.

En la actividad fue mostrada la herramienta de planificación básica actualizada, la cual es fundamental para la preparación, mitigación, respuesta y recuperación en el antes, durante y después de un evento hidrometeorológico y que es el instrumento de organización de la respuesta ante emergencias en la UASD.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Nuevos conocimientos en Gestión de Riesgos serán adquiridos tras acercamiento de la
Defensa Civil y el IIBI

■ Artículo**☰** Más noticias

Nuevos conocimientos en Gestión de Riesgos serán adquiridos tras acercamiento de la Defensa Civil y el IIBI

2 / Junio / 2021

Santo Domingo.- La Defensa Civil continúa estrechando lazos de relación con instituciones que comparten intereses comunes.

En esta oportunidad recibimos la grata visita del ingeniero Osmar Olivo, titular del Instituto de Innovación en Biotecnología e Industria (IIBI), entidad que tiene como misión conducir la investigación científica y servicios de análisis especializados del país.

El ingeniero Olivo fue recibido este martes por nuestro Director Ejecutivo, Juan Salas, quien destacó la importancia de este acercamiento, debido a que en lo adelante, trabajarán acciones conjuntas, para desarrollar nuevos conocimientos en materia de gestión de riesgos, a través de la integración y coordinación científica del IIBI. Asimismo, la Defensa Civil apoyará los planes de emergencias de esta institución.

Salas aprovechó el encuentro para compartir los preparativos de la Defensa Civil de cara a la Temporada Ciclónica 2021, que inició hoy. También, el trabajo que realiza el personal voluntario para apoyar el Plan de Vacunación contra COVID-19, del Ministerio de Salud Pública.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil apoya jornada especial de vacunación contra el COVID-19; Director Ejecutivo recorre centros en SDE

Artículo

Más noticias

Defensa Civil apoya jornada especial de vacunación contra el COVID-19; Director Ejecutivo recorre centros en SDE

3 / Junio / 2021

Santo Domingo.- La Defensa Civil apoya activamente la jornada especial de vacunación contra COVID-19 que se realiza desde este jueves y hasta el domingo 6, por disposición presidencial, mediante decreto No. 349-21, con la finalidad de inocular la mayor cantidad posible de personas en el Gran Santo Domingo y la provincia San Cristóbal.

El Director Ejecutivo, Juan Salas, realizó un recorrido por varios centros de vacunación del municipio Santo Domingo Este, entre ellos, la Escuela Celina Pellier, en Los Mameyes y el Club de los Billeteros en Los Tres Brazos, coincidiendo en este último con el Presidente de la República Luis Abinader, quien supervisó el lugar.

Además, Salas encabezó la apertura del puesto de inoculación habilitado en la Dirección Regional Ozama de la Defensa Civil.

“Como Defensa Civil estamos sumando esfuerzos y voluntades con las demás autoridades del Ministerio de Salud Pública en esta gran jornada. La vacuna es la única vía que tenemos para combatir el virus” indicó Salas, al tiempo de hacer un llamado a la población a que sigan acudiendo.

Informó que el organismo de socorro dispondrá de personal voluntario y médicos en los siguientes puestos: Gran Santo Domingo (Escuela Celina Pellier, Club de lo Billeteros, Ayuntamiento Santo Domingo Este, Dirección Provincial de la Defensa Civil); Distrito Nacional

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil vacuna a cientos contra el COVID-19 en San Cristóbal y el Gran Santo Domingo

■ Artículo

■ Más noticias

Defensa Civil vacuna a cientos contra el COVID-19 en San Cristóbal y el Gran Santo Domingo

6 / Junio / 2021

El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, visitó este fin de semana varios centros de vacunación contra el COVID-19, en las provincias de San Cristóbal y el Gran Santo Domingo, donde voluntarios y médicos del organismo de socorro siguen inoculando a la población, con miras a combatir la propagación y contagio del virus en estas demarcaciones y a nivel nacional.

Este personal vacunó a cientos de personas que se presentaron a los centros ubicados en, la sede de la gobernación provincial y los Comedores Económicos, así como también en el local de Supermercados Olé.

"Desde este jueves hemos reforzado nuestra presencia y puntos de vacunación en el Gran Santo Domingo y San Cristóbal en atención al llamado del señor Presidente Luis Abinader, en el decreto 349-21, que busca que la mayor cantidad de personas se animen y salgan a vacunarse para derrotar al virus", dijo el director de la Defensa Civil.

Salas detalló que la Defensa Civil colabora con información permanente, a través de perifoneos, traslado de personas hasta los centros, organización de las filas para evitar aglomeración, registro, vacunación, así como en la desinfección del centro al finalizar el trabajo.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil logra vacunar 49,183 personas en jornada especial contra el COVID-19

Artículo

Más noticias

Defensa Civil logra vacunar 49,183 personas en jornada especial contra el COVID-19

7 / Junio / 2021

Santo Domingo.- Tras el esfuerzo y compromiso de su personal médico y voluntario, la Defensa Civil logró vacunar unas 49,183 personas del total de 571,877 que fueron inoculadas a nivel nacional, durante la jornada especial de vacunación comunitaria contra el Covid-19, que dispuso el presidente de la República, Luis Abinader, a través del decreto 349-21.

En la jornada, que inició el pasado jueves 3 y concluyó este domingo 6 de junio, participaron cientos de voluntarios en 84 centros habilitados para la aplicación de las dosis, en coordinación con las direcciones provinciales de salud.

Gracias a este trabajo mancomunado, la provincia San Cristóbal, el Gran Santo Domingo y el Distrito Nacional fueron los lugares de mayor concentración con un 72.2 % de las vacunas aplicadas.

La información la confirmó el director ejecutivo de la Institución de socorro, Juan Salas, quien dijo que los datos están contenidos en una plataforma digital (Dashboard) creada para tales fines por el Departamento de Tecnología de la Defensa Civil y alimentada con informaciones que llegan a la Sala de Situación del organismo.

“Esta plataforma nos permite apreciar en tiempo real, las vacunas que aplican nuestros héroes naranja a nivel nacional y de esa manera llevar un control generalizado de este trabajo, enfocado en frenar el contagio y propagación del virus”, dijo el director Salas.

En ese sentido, explicó que la provincia donde más vacunados registró la Defensa Civil durante la jornada, fue San Cristóbal con 19,831 (46.46%), seguida del Gran Santo Domingo con 8,339 (19.54 %) y el Distrito Nacional 2,646 (6.20%) del total.

Se trata de un trabajo que ha venido realizando el personal naranja desde que inicio la "Jornada Nacional de Vacunación contra el COVID-19" que encabeza el Gabinete de Salud.



"Inmediatamente asumimos como nuevo director de la institución, dispusimos la creación de esta herramienta para el registro y control de las labores de la Defensa Civil en la jornada. Podemos destacar que desde su creación, el pasado 12 de mayo, hemos vacunado 169,143 personas en 84 puestos de inoculación que funcionan en 28 provincias, ocho de estos están de manera fija en nuestros locales", expuso Salas.

Además de vacunar, el personal colabora en: brindar orientación permanente, a través de perifoneos; traslado de personas hasta los centros, organización de las filas para evitar aglomeración, registro y la desinfección del centro al finalizar el trabajo, entre otros servicios.

Recorrido durante la jornada.

El pasado jueves el director Juan Salas, realizó un recorrido por los centros de vacunación de Santo Domingo Este, dentro de los que se encuentran la Escuela Celina Pellier, Dirección Regional Ozama de la Defensa Civil y el Club de los Billeteros de Los Tres Brazos, donde coincidió con el presidente Luis Abinader, quien se apersonó al lugar.

El domingo se trasladó hasta San Cristóbal, donde visitó las instalaciones de la Gobernación Provincial, los Comedores Económicos y Supermercados Olé, lugares donde la Defensa Civil tuvo una participación activa en la jornada especial. Defensa Civil logra vacunar 49,183 personas en jornada especial contra el covid-19

DEFENSA CIVIL DE LA REPÚBLICA DOMINICANA (/)

Inicio (/) | Mapa de sitio (/mapa-de-sitio) | Contacto (/contacto)

 Subir

Versión móvil certificada bajo la NORTIC A2:2016
17024-02-A216190

(<http://optic.gob.do/nortic/index.php/certificaciones/instituciones-certificadas/item/defensa-civil-dominicana>)

2021. Todos los derechos reservados

República Dominicana

¡Nos preparamos para servir!

Ave. Ortega y Gasset con calle Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud, Edif. CNE, 2do. nivel, Ensanche La Fe, Sto. Dgo.
Tel.: 809-472-8614/8617; www.defensacivil.gob.do; info@defensacivil.gob.do; IG/FB/TW: @defensacivilrd

www.defensacivil.gob.do/noticias/item/defensa-civil-logra-vacunar-49183-personas-en-jornada-especial-contra-el-covid-19?category_id=4

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Apoyamos en la extinción de un incendio afectó colchonería del Ensanche La Fe

Artículo

Más noticias

Apoyamos en la extinción de un incendio afectó colchonería del Ensanche La Fe

9 / Junio / 2021

Santo Domingo.- Cumpliendo con su deber de estar siempre al servicio de la sociedad en casos de emergencias, miembros del Departamento de Operaciones de la Defensa Civil, brindaron apoyo al Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, en las labores de extinción de un incendio que afectó la colchonería "La Reina" en el Ensanche La Fe.

Las llamas iniciaron alrededor de las 2.30 a.m., por causas que aún se estudian.

Al lugar se presentó el director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, quien resaltó el trabajo que realizó el equipo naranja, con miras a preservar vidas, en caso de que haya alguna en peligro.

En el lugar del suceso trabajaron en sofocar el incendio, 23 unidades del Cuerpo del Bombero del Distrito Nacional, tres de la Policía Nacional, una del Servicio Nacional de Salud, con el apoyo de drones del 9-1-1, de la Empresa Distribuidora de Electricidad del Este (Edeeste) y La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD).

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)
/ Defensa Civil entrega análisis de riesgos a gobernaciones

[Artículo](#)[Más noticias](#)

Defensa Civil entrega análisis de riesgos a gobernaciones

10 / Junio / 2021

Santo Domingo, D.N.- Con la finalidad de garantizar una oportuna coordinación y una efectiva respuesta a nivel territorial, de cara a la Temporada Ciclónica 2021, la Defensa Civil entregará a las autoridades provinciales y municipales un análisis de las amenazas particulares de sus demarcaciones, así como los protocolos de actuación ante la ocurrencia de un evento hidrometeorológico.

El dato lo dio a conocer el director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, quien explicó que esta iniciativa está alineada a la política de protección de la ciudadanía, del presidente de la República, Luis Abinader.

En ese sentido, dijo que estos documentos facilitarán la toma de decisiones a nivel territorial, ya que las gobernaciones, las alcaldías y los directores provinciales de la Defensa Civil son los actores primarios de respuesta cuando ocurre una emergencia.

Adelantó que el próximo jueves se trasladará a Puerto Plata, para suministrar dicho levantamiento a la gobernadora de esa provincia, Claritza Rochte Peralta y a partir de ahí garantizará que esta información llegue a toda la geografía nacional haciendo recorridos por todas las regiones.

Este documento es un resultado de los análisis de riesgos que preparan los técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), los cuales indican las amenazas y vulnerabilidades de cada provincia.

¿Con qué cuenta la Defensa Civil para esta Temporada Ciclónica?



DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ PMA entrega herramientas y equipos de alerta temprana a Defensa Civil en preparación para temporada ciclónica 2021

 Artículo Más noticias

PMA entrega herramientas y equipos de alerta temprana a Defensa Civil en preparación para temporada ciclónica 2021

15 / Junio / 2021

Santiago- La Defensa Civil, recibió una donación por parte del Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas de kits de limpieza y alerta temprana para la preparación de la temporada ciclónica 2021.

Los miembros de la Defensa Civil en la Cuenca Yaque del Norte, específicamente en Santiago, Monte Cristi, Valverde y Azua, han sido dotados con equipos y capacidades instaladas para responder de manera articulada frente a amenazas hidrometeorológicas. Esta entrega se enmarca en el proyecto de Fortalecimiento de Capacidades de Preparación y Respuesta ante Emergencias de la República Dominicana, financiado por USAID/BHA.

La organización de protección civil recibió botiquines, carpas de tona, cizallas, sogas, linternas, megáfonos, mandarrias, motosierra, picos de picar, capas plásticas de agua, chalecos, carpa lona protectora y silbatos de metales, botas plásticas y botas de gomas, entre otras.

El trabajo conjunto y coordinado de ambas instituciones aporta al fortalecimiento de la resiliencia de las comunidades vulnerables frente a las amenazas de huracanas, tormentas e inundaciones que ponen en riesgo al país. Con los equipos donados las comunidades se preparan para mejorar acciones anticipadas frente a posibles eventos de lluvia y sus impactos en las poblaciones en mayor condición de vulnerabilidad.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias) / Defensa Civil celebra 55 años al servicio del país

▀ Artículo

☰ Más noticias

Defensa Civil celebra 55 años al servicio del país

17 / Junio / 2021

Santo Domingo.- La Defensa Civil Dominicana celebró este jueves sus 55 años de fundación, con una eucaristía en la Catedral Primada de América, donde fueron ponderados los avances de la institución y la labor que realiza a favor de la población dominicana.

La solemne misa, fue oficiada por el sacerdote Nelson Clark y encabezada por el director ejecutivo del organismo, Juan Salas, quien agradeció tanto al personal administrativo, como al cuerpo de voluntarios de la Defensa Civil, por el esfuerzo y sacrificio en la misión de salvaguardar la vida y la propiedad de los habitantes del país ante situaciones de emergencia.

“Aprovecho este escenario para felicitar a todos esos voluntarios y voluntarias de la Defensa Civil, esos que a través de una tremenda labor altruista, asisten de forma desinteresada a la población más vulnerable del país.”

Posterior a la homilía, una comitiva de la institución depositó una ofrenda floral en el Altar de la Patria, donde el director ejecutivo compartió con los miembros de la prensa algunos de los avances que ha obtenido el organismo, en materia de gestión de riesgos.

En ese sentido resaltó la existencia de un análisis de las amenazas particulares de cada provincia, que entregarán a las autoridades provinciales y municipales, con el objetivo de estar mejor preparados ante la ocurrencia de un evento hidrometeorológico de cara a la Temporada Ciclónica 2021.

Destacó que este documento es un resultado de los análisis de riesgos que preparan los técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), donde también se detallan los protocolos de actuación ante este tipo de urgencia.



DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Voluntarios Defensa Civil rescatan jóvenes habían desaparecido tras lanzarse en parapente desde Constanza

 Artículo Más noticias

Voluntarios Defensa Civil rescatan jóvenes habían desaparecido tras lanzarse en parapente desde Constanza

20 / Junio / 2021

La Vega.- Voluntarios de la Defensa Civil rescataron en buen estado de salud a dos jóvenes que habían sido reportados como desaparecidos desde la tarde del pasado sábado, tras lanzarse en un parapente en la comunidad Casabito de Constanza, de esta provincia.

Tras una ardua labor de búsqueda, en coordinación con el director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas y donde también participaron miembros de la Fuerza Aérea y del Ejército, con el apoyo de las brigadas de la Unidad Humanitaria de Rescate (UHR), fueron localizados ambos jóvenes alrededor de las 5:00 p.m. de este domingo y posteriormente trasladados a un centro de salud.

Según cuentan, ambos acostumbran a participar en este tipo de actividades propias de algunas zonas montañosas del país.

Un parapente es una aeronave construida sólo con tela y cuerdas con la que es posible despegar y aterrizar de pie.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/ noticias) / Director Defensa Civil visita al Ministro de Defensa

 Artículo

 Más noticias

Director Defensa Civil visita al Ministro de Defensa

21 / Junio / 2021

Santo Domingo.- El Ministro de Defensa, Teniente General Carlos Luciano Díaz Morfa, ERD., recibió en su despacho la visita de cortesía del señor Juan Salas, recién designado Director Ejecutivo de la Defensa Civil Dominicana, donde intercambiaron sobre temas de interés común para ambas instituciones.

El Ministro Díaz Morfa y Salas, abordaron temas vinculados con las acciones que realizan las dos instituciones para prevenir, mitigar y dar respuestas rápida y efectivas frente a situaciones de emergencias causadas por desastres y fenómenos naturales y cómo hacer la gestión del riesgo en beneficio de la población.

Salas, es licenciado en Publicidad Mención Creatividad y Gerencia, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD); también posee licenciatura en Derecho de la Universidad de la Tercera Edad y un Máster en Enseñanza Superior de la UASD. Tiene amplia experiencia como asesor y gerente de proyectos empresariales privadas y de instituciones gubernamentales.

DEFENSA CIVIL DE LA REPÚBLICA DOMINICANA (/)

Inicio (/) | Mapa de sitio (/ mapa-de-sitio) | Contacto (/ contacto)

 Subir

Versión móvil certificada bajo la NORTIC A2:2016
17024-02-A216190

(<http://optic.gob.do/nortic/index.php/certificaciones/instituciones-certificadas/item/defensa-civil-dominicana>)

2021. Todos los derechos reservados

República Dominicana

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades de la provincia Espaillat a gobernadora

Artículo

Más noticias

Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades de la provincia Espaillat a gobernadora

23 / Junio / 2021

Espaillat.- Con el objetivo de mitigar los riesgos de desastres en esta localidad, la Dirección Ejecutiva de la Defensa Civil entregó este miércoles el "Perfil de Vulnerabilidades de Múltiples Amenazas de la provincia Espaillat" a la gobernadora Juana Rosario de Candelier, en su calidad de presidenta del Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR).

La entrega formal la hizo el director de la institución de socorro, Juan Salas, quien afirmó este documento preparado por técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), facilitará la toma de decisiones frente a los fenómenos adversos que representan un peligro para las poblaciones más vulnerables.

"La Defensa Civil, en calidad de miembro de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), se ha valido de esta moderna herramienta que sistematiza las amenazas y vulnerabilidades de cada provincia, tras agrupar informaciones facilitadas por las instituciones de la CNE que tienen presencia activa en dicho sistema" dijo Salas.

De su lado la gobernadora Rosario, agradeció la entrega del levantamiento, al tiempo de felicitar al personal naranja, por su disposición de ayudar y estar siempre al servicio del país.

Posteriormente, el director Salas juramentó al señor Julio Sánchez, como nuevo director provincial de la Defensa Civil en Espaillat.

El acto se realizó en el salón Ulises Francisco Espaillat de la Gobernación Provincial, con la presencia de autoridades locales y cumpliendo con los protocolos establecidos para evitar el contagio de la enfermedad por Coronavirus, COVID-19.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil reconoce a embajador de Japón por sus aportes en el fortalecimiento de la protección civil

 Artículo Más noticias

Defensa Civil reconoce a embajador de Japón por sus aportes en el fortalecimiento de la protección civil

24 / Junio / 2021

Santo Domingo.- La Defensa Civil entregó este jueves una placa de reconocimiento al Excelentísimo Señor Hiroyuki Makiuchi, embajador extraordinario y plenipotenciario del Japón en la República Dominicana, por sus aportes al fortalecimiento de la protección civil y a la reducción del riesgo de desastres en el país.

La distinción fue realizada por el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, quien reconoció el espíritu y la voluntad que ha tenido el diplomático, en nombre del país nipón, para promover iniciativas de colaboración mutua en favor del desarrollo nacional.

En ese aspecto, destacó las solidarias contribuciones que ha venido realizando a la Defensa Civil, las cuales han aumentado la capacidad de respuesta del organismo con modernos equipos y herramientas de rescate.

“El gobierno de Japón, a través de su Embajada, ha aportado sobremanera en que la Defensa Civil esté más preparada para atender las situaciones de emergencias que se producen en el territorio nacional, logrando así cumplir con nuestra misión de salvaguardar las vidas y propiedades de las poblaciones más vulnerables” indicó Salas.

Mencionó que dentro de las donaciones que Japón ha hecho a la Defensa Civil Dominicana están siete vehículos de rescate, algunos de éstos dotados con equipos de extricación vehicular, que se utilizan para el rescate de personas atrapadas dentro de vehículos colisionados. Los mismos están estratégicamente distribuidos en las provincias Santo Domingo, San Pedro de Macorís, Hato Mayor, Santiago, Puerto Plata y Azua.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)
/ Defensa Civil apoya jornada de vacunación masiva en Puerto Plata

[Artículo](#)[Más noticias](#)

Defensa Civil apoya jornada de vacunación masiva en Puerto Plata

25 / Junio / 2021

Puerto Plata.- La Defensa Civil apoya de manera activa la jornada masiva de vacunación que encabeza el Ministerio Administrativo de la Presidencia en Puerto Plata, desde este viernes 25 hasta el domingo 27, con la finalidad de aplicar la dosis a las personas que no se han inoculado contra el COVID-19.

Un personal de la sede central, encabezado por el director ejecutivo Juan Salas, se trasladó hoy a la provincia para acompañar a la dirección local en labores de vacunación, así como de orientación a la población, traslado de personas hasta los centros, organización de las filas para evitar aglomeración y registro.

Al visitar uno de los centros que funciona en el recinto de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) de la localidad, el director Salas hizo un llamado a la población puertoplataña a que asista a vacunarse.

“Debemos vacunarnos, es la única manera en la que volveremos a la normalidad y lograremos erradicar el virus”, dijo el director Salas.

Como parte de la jornada, la Defensa Civil también se trasladó hasta varias localidades de la provincia para desinfectar áreas vulnerables.

El acto inaugural del operativo, realizado en el Parque Central de Puerto Plata, fue encabezado por el ministro administrativo de la Presidencia, José Ignacio Paliza, en compañía de otras autoridades locales.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades de la provincia Puerto Plata a gobernadora Claritza Rochtte y otras autoridades

Artículo

Más noticias

Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades de la provincia Puerto Plata a gobernadora Claritza Rochtte y otras autoridades

28 / Junio / 2021

Puerto Plata.- Con la finalidad de facilitar la toma de decisiones de las autoridades que forman parte del Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres, la Defensa Civil entregó hoy el "Perfil de Vulnerabilidades de Múltiples Amenazas de la provincia Puerto Plata" a la gobernadora Claritza Rochtte.

El director de la institución de socorro, Juan Salas, indicó que se trata de un documento preparado por técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), tras agrupar informaciones facilitadas por las instituciones de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) con presencia activa en dicho sistema.

"La Defensa Civil, en calidad de miembro de la CNE, se ha valido de esta moderna herramienta con el objetivo fundamental de priorizar las actividades dirigidas a mitigar los efectos de fenómenos adversos".

De su lado la gobernadora Rochtte, agradeció la entrega del levantamiento, al tiempo de felicitar al personal naranja, por su disposición de ayudar y estar siempre al servicio del país.

El acto se realizó en la Oficina Senatorial contó con la presencia del ministro Administrativo de la Presidencia, José Ignacio Paliza; el viceministro de la Presidencia, Igor Rodríguez; la senadora de la provincia, Ginette Bournigal, entre otras autoridades locales.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Celebran en República Dominicana "II Sesión Ordinaria" del Consejo de Representantes de CEPREDENAC

■ Artículo

☰ Más noticias

Celebran en República Dominicana "II Sesión Ordinaria" del Consejo de Representantes de CEPREDENAC

30 / Junio / 2021

Santo Domingo.- Fue celebrada este miércoles la "II Sesión Ordinaria" del Consejo de Representantes del Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres en América Central y República Dominicana (CEPREDENAC), como parte de la Presidencia Pro Tempore que asumió el país desde el pasado mes de enero.

El encuentro realizado en el Hotel Sheraton de la capital, fue encabezado por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias y director ejecutivo de la Defensa Civil Dominicana, Juan Salas y la secretaria ejecutiva de CEPREDENAC, Claudia Herrera.

Durante la Sesión se abordaron temas de suma importancia para los países miembros, en materia de reducción de riesgo de desastres en la región. Además, las acciones a implementar en lo inmediato de cara a la temporada de huracanes 2021, que por segundo año consecutivo, converge con la crisis global por la pandemia del COVID-19.

Al ofrecer unas palabras, Salas se comprometió como presidente del organismo, a dar continuidad a los proyectos a nivel regional, así como a promover acciones multisectoriales, apegadas a las políticas nacionales.

"Estamos llamados a fortalecer las instancias regionales y nacionales para buscar una respuesta efectiva frente a los desafíos de la reducción de la vulnerabilidad y el impacto de los desastres" expresó Salas.

Participaron en el evento los representantes de las instituciones rectoras de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de Guatemala, Honduras, Nicaragua y Panamá, mientras los de Costa Rica y El Salvador estuvieron de forma virtual.

Visita a las instalaciones de la Comisión Nacional de Emergencias y la Defensa Civil Dominicana.

Previo a la reunión, el martes 29, los miembros del Consejo de Representantes realizaron un recorrido por las instalaciones del edificio que alberga la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y la Defensa Civil Dominicana.

Allí pudieron conocer el funcionamiento del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI), la Sala de Situación, además del personal médico, paramédico, técnicos en rescate y equipos con los que cuenta la institución de socorro.

Sobre CEPREDENAC

Es un organismo intergubernamental, perteneciente al Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), que promueve y coordina el intercambio de información, experiencias y asesoría técnica y científica en materia de prevención, mitigación, atención y respuesta de desastres.

República Dominicana forma parte desde el 2017.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ NOTA LUCTUOSA: Fallece Pablo Polanco, director provincial de la Defensa Civil en SPM

Artículo

Más noticias

NOTA LUCTUOSA: Fallece Pablo Polanco, director provincial de la Defensa Civil en SPM

1 / Julio / 2021

San Pedro de Macorís.- Falleció la madrugada de este jueves, el director provincial de la Defensa Civil en San Pedro de Macorís, Pablo Polanco, luego de haber estado ingresado por varios días en un centro especializado de salud, por complicaciones relacionadas al COVID-19.

Según datos médicos, Polanco había superado el virus, sin embargo, continuó postrado en cama, afectado por una infección que le provocó daños en su organismo, que posteriormente le ocasionó la muerte.

Tras confirmarse la noticia el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, lamentó el hecho, al catalogar a Pablo como un hombre de servicio incondicional, siempre presto a los mejores intereses de su comunidad y el país.

~~“Es una pérdida que sin dudas nos marcará a todos como institución. Pablo era un gran ser humano con una larga trayectoria profesional, de vocación, entrega y abnegación. Nos unimos al dolor que embarga a todos sus familiares y pedimos que les de el consuelo que tanto necesitan”,~~ dijo el director Salas, al asistir a dar el pésame a los allegados.

Pablo Polanco llevaba más de 25 años dirigiendo de forma ininterrumpida la dirección provincial de la Defensa Civil de esta ciudad.

En la lucha contra el coronavirus, encabezó varias jornadas de descontaminación en áreas vulnerables, entrega de mascarillas, además de apoyar masivamente el Plan Nacional de Vacunación contra el COVID-19, desde su provincia, en apoyo a las autoridades de salud.

¡Paz a su alma!

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil activa plan operativo por posibles efectos del huracán Elsa

Artículo

Más noticias

Defensa Civil activa plan operativo por posibles efectos del huracán Elsa

2 / Julio / 2021

Defensa Civil activa plan operativo por posibles efectos del huracán Elsa

Barahona.- El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, informó este viernes que ante los posibles efectos del huracán Elsa, activó el plan operativo de la institución para proporcionar las repuestas pertinentes y necesarias a la población.

Salas explicó que, en virtud de las informaciones técnicas suministradas por la Oficina Nacional de Meteorología (ONAMET) y las alertas emitidas por el COE hoy, la Defensa Civil está articulada a nivel nacional, con los Comités de Prevención, Mitigación y Repuesta ante Desastres, así como con el equipo técnico de operaciones, directores provinciales y juntas de vecinos de las diferentes localidades.

~~Durante un recorrido en la franja costera sur, que abarca Azua, Barahona y Pedernales, informó que en lo inmediato, la institución está acompañando y empoderando a las gobernadoras y demás autoridades locales de estas provincias, mediante la entrega del perfil histórico de vulnerabilidades de sus respectivas demarcaciones.~~

“Esto sirve de hoja de ruta para las acciones oportunas, la participación de las comunidades y todos los sectores, buscando siempre preservar la vida, la seguridad y las propiedades de los habitantes más vulnerables”, expuso el director ejecutivo de la Defensa Civil.

Destacó la preparación de los diferentes centros colectivos o albergues que están a disposición de las poblaciones vulnerables en caso de ser necesario, tomando en cuenta los protocolos del COVID-19.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa

■ Artículo

☰ Más noticias

Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa

5 / Julio / 2021

DEFENSA CIVIL REALIZA LABORES PREVENTIVAS Y DE RESPUESTA TRAS PASO DE FENÓMENO ELSA

Sábado 3 de julio de 2021

Santo Domingo.- Personal de la Defensa Civil Dominicana realiza desde este viernes varias acciones preventivas, de mitigación y respuesta con miras a proteger vidas y propiedades de los más vulnerables ante los efectos asociados al paso del fenómeno atmosférico Elsa.

Tras sostener una reunión virtual esta tarde con los directores provinciales para repasar las incidencias en todo el territorio, el director ejecutivo Juan Salas informó que hasta el momento hay 32 personas albergadas, de forma temporal.

De éstas, siete están en Escuela Arroyo Cana Arriba, en Monte Plata; 12 en la Escuela Mercedes Amantina de los Santos, en Azua; 10 en el Centro Comunal Manuel Montero Vargas, en San Cristóbal y 3 están en la Iglesia de Dios en Barahona.

Explicó que esta medida se realizó de manera preventiva, y que previamente se coordinó con las Direcciones Provinciales del Ministerio de Salud Pública para aplicar los protocolos correspondientes por COVID-19.

Otra de las acciones que se mantienen son los perifoneos preventivos en los lugares más vulnerables de las provincias bajo alerta, con el objetivo de sensibilizar a la población sobre el fenómeno y la importancia de evacuar en caso de ser necesario.

República Dominicana



DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa

Artículo

Más noticias

Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa

3 / Julio / 2021

Santo Domingo.- Personal de la Defensa Civil Dominicana realizó desde este viernes varias acciones preventivas, de mitigación y respuesta con miras a proteger vidas y propiedades de los más vulnerables ante los efectos asociados al paso del fenómeno atmosférico Elsa.

Tras sostener una reunión virtual esta tarde con los directores provinciales para repasar las incidencias en todo el territorio, el director ejecutivo Juan Salas informó que hasta el momento hay 32 personas albergadas, de forma temporal.

De éstas, siete están en Escuela Arroyo Cana Arriba, en Monte Plata; 12 en la Escuela Mercedes Amantina de los Santos, en Azua; 10 en el Centro Comunal Manuel Montero Vargas, en San Cristóbal y 3 están en la Iglesia de Dios en Barahona.

~~Explicó que esta medida se realizó de manera preventiva, y que previamente se coordinó con las Direcciones Provinciales del Ministerio de Salud Pública para aplicar los protocolos correspondientes por COVID-19.~~

Otra de las acciones que se mantienen son los perifoneos preventivos en los lugares más vulnerables de las provincias bajo alerta, con el objetivo de sensibilizar a la población sobre el fenómeno y la importancia de evacuar en caso de ser necesario.

De igual forma, se realizan poda de árboles que representan un peligro para algunas localidades y el despeje de las vías de otros que cayeron producto de los fuertes vientos.

Este sábado un personal de operaciones de la sede central se trasladó a la autopista 30 de Mayo y a playa Manresa, de Santo Domingo, para retirar escombros y desechos que habían sido dejados en las áreas aledañas por los vientos y oleajes anormales de Elsa.

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Barahona

■ Artículo

☰ Más noticias

Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Barahona

3 / Julio / 2021

Barahona.— Con la finalidad de facilitar la toma de decisiones de las autoridades que conforman el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR), la Defensa Civil entregó este viernes el “Perfil de Vulnerabilidades de Múltiples Amenazas de la provincia Barahona” a la gobernadora Diones González Medrano.

El director de la institución, Juan Salas, indicó que se trata de un documento preparado por técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), tras agrupar informaciones facilitadas por las instituciones de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) con presencia activa en dicho sistema.

“La Defensa Civil, en calidad de miembro de la CNE, se ha valido de esta moderna herramienta con el objetivo fundamental de acompañar y empoderar a las autoridades locales con una hoja de ruta que permitirá priorizar las actividades dirigidas a mitigar los efectos de fenómenos adversos, preservando de esta forma la vida, la seguridad y la propiedad de sus habitantes” dijo Salas.

De su lado la gobernadora González, agradeció la entrega del levantamiento, al tiempo de felicitar al personal naranja, por su disposición de ayudar y estar siempre al servicio del país.

El acto se llevó a cabo en el salón de la gobernación provincial y contó con la presencia de otras autoridades locales.

Seguimiento a tormenta tropical Elsa

República Dominicana

DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Azua

▣ Artículo

▣ Más noticias

Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Azua

5 / Julio / 2021

Azua. – Con la finalidad de facilitar la toma de decisiones de las autoridades que conforman el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR), la Defensa Civil entregó este viernes el “Perfil de Vulnerabilidades de Múltiples Amenazas de la provincia Azua” a la gobernadora Angela María Pérez.

El director de la institución, Juan Salas, indicó que se trata de un documento preparado por técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), tras agrupar informaciones facilitadas por las instituciones de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) con presencia activa en dicho sistema.

“La Defensa Civil, en calidad de miembro de la CNE, se ha valido de esta moderna herramienta con el objetivo fundamental de acompañar y empoderar a las autoridades locales con una hoja de ruta que permitirá priorizar las actividades dirigidas a mitigar los efectos de fenómenos adversos, preservando de esta forma la vida, la seguridad y la propiedad de sus habitantes” dijo Salas.

De su lado la gobernadora González, agradeció la entrega del levantamiento, al tiempo de felicitar al personal naranja, por su disposición de ayudar y estar siempre al servicio del país.

El acto se llevó a cabo en el salón de la gobernación provincial y contó con la presencia de otras autoridades locales.

Seguimiento a tormenta tropical Elsa